



Aprueban reducir edad para ser diputado o Secretario de Estado

Los absurdos del Legislativo, aquí hay un Cendi, y al rato van a querer que del Cendi se vengana a ocupar una curul. Los diputados federales, sobre todo los más jóvenes, 21 años tiene Karla Ayala, que es la legisladora federal más joven, defendió que si tienen derechos para votar también se debe tener derecho a ser votados a los 18 años, por ello defendió esta postura, es diputada federal del PRI: “Donde la edad para ser diputada o diputado sea reducida de 21 a 18 años y para ser secretarios de Estado de 30 a 25 años. Como jóvenes hemos pasado mucho tiempo en la mira de los partidos políticos como botín electoral, pero pocas veces se nos ha dado la oportunidad de participar en los procesos electorales, muchas veces nos utilizan para ganar votos o para salir a ‘brigadear’”.



<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%213979&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AAiWcChGvJuFRhs>